

E-flite® UMX™ Pitts® S-1S BNF® Basic



E-flite

HORIZON[®]
H O B B Y



E-FLITE® UMX™ PITTS® S-1S BNF® BASIC

Die E-flite® UMX™ Pitts S-1S wurde aktualisiert und aufgerüstet und ist jetzt mit optionalem SAFE® Select ausgestattet, um sie zur bisher am einfachsten zu fliegenden Pitts zu machen. Außerdem macht das 2S- und 3S-kompatible Antriebssystem das Fliegen kraftvoller und sorgt für mehr Spaß als je zuvor!

Updated and upgraded, the E-flite® UMX™ Pitts S-1S is now equipped with optional-use SAFE® Select to make it the easiest to fly Pitts model yet. Plus the 2S and 3S compatible power system makes it more capable and fun to fly than ever before!



ULTRA-MICRO, ULTRA-ENTSPANNT UND ULTRA-FUN

Diese aktualisierte und verbesserte Version der E-flite® UMX™ Pitts® S-1S ist das bisher am einfachsten zu fliegende Pitts® RC-Modell. Das exklusive Spektrum™ AS3X® sorgt für einen ruhigen Flug und das optionale SAFE® Select macht sie eigenstabiler als je zuvor. Außerdem verfügt das werkseitig installierte brushless Antriebssystem jetzt über einen 2S- und 3S-kompatiblen Außenläufermotor. Installiere 2S 280mAh-Akkus für eine ähnliche Leistung wie das Original oder verwende 3S 300mAh-Akkus für mehr Speed und unbegrenzte vertikale Steigleistung. Die Empfänger/Reglereinheit enthält einen ESC und einen Spektrum™-Empfänger, der während des Flugs in Echtzeit-Telemetrie die Flugakkuspannung an kompatible Spektrum AirWare™-Sender sendet.

ULTRA-MICRO, ULTRA-CONVENIENT, ULTRA-FUN

This updated and upgraded version of the E-flite® UMX™ Pitts® S-1S is the most affordable, most convenient, and easiest to fly Pitts® RC model yet. Exclusive Spektrum™ AS3X® keeps it smooth and optional-use SAFE® Select makes it more stable than ever before. Plus, the factory-installed brushless power system now features a 2S- and 3S-compatible outrunner motor. Install 2S 280mAh batteries for performance similar to the original model or use 3S 300mAh batteries for more speed and unlimited vertical performance. The control unit/flight controller includes an ESC and Spektrum™ receiver that provides real-time flight battery voltage telemetry to compatible Spektrum AirWare™ equipped transmitters while you fly.





Dieses Bind-N-Fly® Basic-Modell besteht aus fortschrittlichem EPS-Material für eine leichte und dennoch langlebige Flugzeugzelle und wird zu 100 % vormontiert geliefert. Binde es einfach mit deinem 5+ Kanal DSMX®/DSM2 Sender und du kannst in wenigen Minuten fliegen! Die Ultra-Micro-Größe ist perfekt für das Fliegen drinnen in Turnhallen und ähnlich großen Räumen oder im Freien so ziemlich überall – Höfe, Parks, Sportplätze und darüber hinaus. Erlebe mit der E-flite® UMX Pitts® S-1S den Nervenkitzel, einen der berühmtesten Kunstflug-Doppeldecker aller Zeiten zu steuern!

Constructed of advanced EPS material for a lightweight yet durable airframe, this Bind-N-Fly® Basic model arrives 100% factory-assembled. Just bind it to your 5+ channel DSMX®/DSM2® equipped transmitter and you can be flying in minutes! The ultra-micro size is perfect for flying indoors in gymnasiums and similar large spaces, or outdoors pretty much anywhere — yards, parks, sports fields and beyond. Experience the thrill of piloting one of the most celebrated aerobatic biplanes of all time with your own E-flite® UMX Pitts® S-1S!

EXKLUSIVE TECHNOLOGIEN / EXCLUSIVE TECHNOLOGIES

Diese UMX™ Pitts® ist mit den exklusiven Spektrum™ Technologien AS3X® und SAFE® Select ausgestattet. AS3X arbeitet hinter den Kulissen, um die Auswirkungen von Wind und Turbulenzen zu glätten, um ein Gefühl des Einrastens zu liefern, das den Anschein erweckt, als würdest du ein viel größeres Flugzeug fliegen. Das optionale SAFE Select bietet Schräglagenbegrenzungen sowie eine automatische Selbstnivellierung, die per Knopfdruck ein- und ausgeschaltet werden kann, um dieses Modell zur bisher am einfachsten zu fliegenden Pitts® zu machen!

This UMX™ Pitts® is equipped with exclusive Spektrum™ AS3X® and SAFE® Select technologies. AS3X works behind the scenes to smooth out the effects of wind and turbulence to deliver a locked-in feel that makes it seem like you're flying a much larger airplane. Optional-use SAFE Select offers pitch and bank angle limits along with automatic self-leveling that can be turned on and off at the flip of a switch to make this the easiest to fly Pitts® yet!

TELEMETRIEFÄHIG / TELEMETRY CAPABLE

Die UMX™ Pitts® S-1S ist mit einer Empfänger/Reglereinheit ausgestattet, die einen ESC und einen Spektrum™-Empfänger enthält, der per Echtzeit-Telemetrie die Flugakku-Spannung an kompatible mit Spektrum AirWare™ ausgestattete Sender (einschließlich DX6e und 8e, DX6 G2 /G3 und 8 G2, DX9, NX6, 8 und 10, iX12, iX20 und andere) sendet, während du fliegst.

The UMX™ Pitts® S-1S is equipped with a control unit/flight controller that includes an ESC and Spektrum™ receiver that provides real-time flight battery voltage telemetry to compatible Spektrum AirWare™ equipped transmitters (including the DX6e and 8e, DX6 G2/G3 and 8 G2, the DX9, NX6, 8 and 10, the iX12, iX20 and others) while you fly.

HÖHERE LEISTUNG / HIGHER PERFORMANCE

Das werkseitig installierte brushless Antriebssystem verfügt über einen 2S- und 3S-kompatiblen Außenläufermotor. Dieses verbesserte Power-Setup bietet eine ähnliche Leistung wie das Original, wenn es mit 2S 280–300mAh-Akkus geflogen wird (ein geeigneter JST-RCY-zu-JST-PH-Adapter, einschließlich SPMXCA327, ist erforderlich), oder mehr Speed und unbegrenzte vertikale Steigleistung, wenn es mit 3S 300mAh Akkus geflogen wird.

The factory-installed brushless power system features a 2S and 3S-compatible outrunner motor. This upgraded power system setup delivers similar performance to the original when flown with 2S 280–300mAh batteries (a suitable JST-RCY to JST-PH adapter, including SPMXCA327, is required), or more speed and unlimited vertical performance when flown with 3S 300mAh batteries.

KOMPLETT WERKSEITIG MONTIERT / FULLY FACTORY-ASSEMBLED

Die UMX Pitts® S-1S kommt zu 100 % vormontiert und ist sofort flugbereit! Sie ist mit der branchenführenden Spektrum™ 2,4-GHz-Technologie ausgestattet, die sich mit deinem 5+ Kanal-DSMX®-/DSM2®-Sender bindet, so dass du innerhalb von Minuten nach dem Öffnen der Box fliegen kannst.

The UMX Pitts® S-1S arrives 100% factory-assembled and ready to fly right out of the box! It's equipped with industry-leading Spektrum™ 2.4GHz technology that binds to your 5+ channel DSMX®/DSM2® equipped transmitter so you can be flying within minutes of opening the box.

LANGLEBIGES DESIGN / DURABLE DESIGN

Die Konstruktion mit fortschrittlichem EPS-Material liefert eine leichte und dennoch langlebige Flugzeugzelle. In dem unglücklichen Fall, dass du Teile oder Komponenten der Flugzeugzelle beschädigst und diese nicht reparieren kannst, ist ein vollständiges Sortiment an Ersatz-/Ersatzteilen verfügbar.

Construction with advanced EPS material delivers a lightweight yet durable airframe. In the unfortunate event you damage any airframe parts or components and can't repair them, a full line of replacement/spare parts is readily available.

FEATURES

- Ein von der Aviat Aircraft™ Company offiziell lizenzierter, maßstabsgetreuer Nachbau des legendären Kunstflugzeugs
- Das bisher entspannteste und am einfachsten zu fliegende Pitts® S-1S-Modell
- Stärkerer 2S- und 3S-kompatibler Außenläufermotor und ESC
- Kompatibel mit dem Spektrum™ DXS-Sender, der vielen RTF-Modellen beiliegt
- Akkuspannungstelemetrie in Echtzeit mit kompatiblen Spektrum-Sendern
- Spektrum-Empfänger mit branchenführender 2,4-GHz-DSMX®-Technologie
- Die unübertroffene Stabilität und das sichere Gefühl der exklusiven AS3X®-Technologie
- Leicht zu fliegen mit dem optional verwendbaren SAFE® Select Fluglagenschutz
- Komplette werkseitig montiert und sofort flugbereit
- Werkseitig mit einem maßstabsgetreuen Zierschema versehen
- An Aviat Aircraft™ Company offiziell lizenzierte Maßstabreplik des ikonischen Aerobatic-Designs
- Das bisher erschwinglichste, bequemste und einfachste zu fliegende Pitts® S-1S-Modell
- Mehrere leistungsstärkere 2S- und 3S-kompatible Outrunner-Motoren und ESCs
- Kompatibel mit dem Spektrum™ DXS-Sender, der vielen RTF-Modellen beiliegt
- Real-time-Batteriespannungstelemetrie mit kompatiblen Spektrum-Sendern
- Spektrum-Empfänger mit branchenführender 2,4-GHz-DSMX®-Technologie
- Die unübertroffene Stabilität und das sichere Gefühl der exklusiven AS3X®-Technologie
- Leicht zu fliegen mit dem optional verwendbaren SAFE® Select-Fluglagenschutz
- Komplette werkseitig montiert und sofort flugbereit
- Werkseitig mit einem Maßstabreplikat des Zierschemas versehen





TECHNISCHE DATEN / SPECIFICATIONS

Spannweite:	434 mm	Wingspan:	17.09 in (434 mm)
Länge:	393 mm	Length:	15.47 in (393 mm)
Abfluggewicht mit 3S 300mAh Akku:	133 g	Flying Weight w/3S 300mAh Battery:	5 oz (133 g)
Empfänger/ESC:	Spektrum™ Empfänger mit brushless ESC (installiert)	Receiver/ESC:	Spektrum™ Receiver with Brushless ESC (installed)
Servos:	(4) Linear (installiert)	Servos:	(4) Linear (installed)
Fernsteuerung:	Full-range 5+ Kanal Spektrum DSMX®/DSM2® kompatibel (separat erhältlich)	Radio:	Full-range 5+ channel Spektrum DSMX®/DSM2® Compatible (sold separately)
Akku:	2S 7.4V oder 3S 11.1V 280–300mAh LiPo mit JST-RCY Anschluss (oder JST-PH 3-pin Anschluss mit einem geeigneten JST-RCY auf JST-PH Adapter, wie SPMXCA327, separat erhältlich)	Battery:	2S 7.4V or 3S 11.1V 280–300mAh LiPo with JST-RCY Connector (or JST-PH 3-pin connector plus a suitable JST-RCY to JST-PH adapter, including SPMXCA327, sold separately)
Erfahrungslevel:	Skill Level 2 = Etwas Erfahrung vorausgesetzt	Experience Level:	Skill Level 2 = Some Experience Required
Empf. Einsatzgebiet:	Indoor/Outdoor	Rec. Environment:	Indoor/Outdoor
Montage erforderlich:	Nein	Assembly Required:	No

LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

- | | |
|---|---|
| (1) E-flite® UMX™ Pitts® S-1S | (1) E-flite® UMX™ Pitts® S-1S |
| (1) Brushless Außenläufermotor (installiert) | (1) Brushless Outrunner Motor (installed) |
| (4) Linearservos (installiert) | (4) Linear Servos (installed) |
| (1) Spektrum™ Empfänger mit (1) brushless ESC (installiert) | (1) Spektrum™ Receiver with (1) brushless ESC (installed) |
| (1) Bedienungsanleitung | (1) Product Manual |

BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

- | | |
|--|--|
| (1) Full-range 5+Kanal Spektrum™ DSMX®/DSM2® kompatible Fernsteuerung | (1) Full-range 5+Channel Spektrum™ DSMX®/DSM2® Compatible Transmitter |
| (1) 2S 7.4V oder 3S 11.1V 280–300mAh LiPo mit JST-RCY Anschluss (oder JST-PH 3-pin Anschluss mit einem geeigneten JST-RCY auf JST-PH Adapter, wie SPMXCA327, separat erhältlich) | (1) 2S 7.4V or 3S 11.1V 280–300mAh LiPo with JST-RCY Connector (or JST-PH 3-pin connector plus a suitable JST-RCY to JST-PH adapter, including SPMXCA327, sold separately) |
| (1) Kompatibles LiPo Ladegerät | (1) Compatible LiPo Battery Charger |

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description		
EFLU15250	UMX Pitts S-1S BNF Basic with AS3X and SAFE		